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БОЛЕЕ ДВУХ МИЛЛИОНОВ ОБРАЩЕНИЙ ПОСТУПИЛО 
НА ПРЯМУЮ ЛИНИЮ ПРЕЗИДЕНТА

Елена Ромайкина

ладимир Путин рас-
сказал о состоянии 
экономики, давних 
дружеских связях 
России и Китая, по-

ложении в Сирии, высказал 

своё мнение о проблеме миг-
рантов, телефонных мошен-
никах и будущем Украины, 
пообещал помочь разобрать-
ся с программой льготной 
ипотеки.

Президент признался, что 
Россия для него – не прос то 
огромная территория, но и 
люди. И он относится к на-

шей стране как к своей семье.
Прозвучал вопрос о дате 

окончания СВО. На что пре-
зидент ответил, что боевые 
действия – сложная вещь, 
поэтому загадывать вперёд 
трудно, но планы есть. 

Недавно бойцы 155-й 
брига ды морской пехоты Ти-
хоокеанского флота передали 
президенту копию своего бо-
евого знамени, и он принёс 
её с собой на прямую линию. 
Владимир Путин поблагода-
рил за подарок и подчеркнул, 
что ситуация на всей линии 
боевого соприкосновения ме-
няется кардинально.

Нынешняя прямая линия и итоговая пресс-
конференция Владимира Путина стала рекордной 
по продолжительности – 4 часа 30 минут президент 
общался с жителями нашей страны. Владимиру Вла-
димировичу поступило два миллиона 480 тысяч 139 
обращений, в том числе 45 тысяч из Челябинской 
области.

ВОЛНУЮТ КАЖДОГОВОЛНУЮТ КАЖДОГО

Впечатляюще закрыли объявленный президентом 
Год семьи ветераны: они организовали праздник 
для педагогических династий.

Копию боевого знамени 155-й отдельной гвардейской бригады морской пехоты развернули во время 
программы «Итоги года с Владимиром Путиным» | Фото пресс-службы президента
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– Движение идёт по всей 
линии фронта каждый день. 
Наши бойцы забирают, воз-
вращают территорию квад-
ратными километрами, – под-
черкнул Владимир Путин. 

Из Челябинской обла-
сти президенту поступило 
45 тысяч вопросов. Чаще 
южно уральцы обращались 
с проблемами ЖКХ, здраво-
охранения, интересовались 
уровнем пенсии, порядком 
её расчётов, поддержкой 
членов СВО и их семей. Вся 
работа региона сейчас на-
правлена на то, чтобы решить 
накопившиеся вопросы. Об 
этом сказал губернатор Алек-
сей Текслер.

– Президент ответил на во-
просы, которые волнуют каж-
дого. Например, развитие 
экономики, рост цен, – ак-
центировал внимание глава 
нашего региона. – Важная 
тема – это демографическая 
ситуация. В нынешнем году 
мы ввели значительные меры 
поддержки для многодетных 
семей, будем продолжать эту 
работу.

Алексей Текслер отметил 
решение президента по со-
хранению семейной льготной 
ипотеки, поддержку бойцов  
СВО и членов их семей. 

– Главное в наступающем 
году для всех нас – это побе-
да, – сказал губернатор.

За ходом прямой линии 
внимательно следил испол-
няющий полномочия главы 
Коркинского округа Алек-
сандр Орёл.

– Рекордно низкий уровень 
безработицы, стабильная и 
надёжная экономика, значи-
тельное улучшение социаль-
ной сферы – это те неопро-
вержимые факты, говорящие 
о России как о сильном и 

процветающем государстве. 
Президент не обошёл сторо-
ной и проблемы: падение 
рождаемости, высокий темп 
инфляции, рост цен на про-
дукты и другое. Глава госу-
дарства не замалчивает эти 
вопросы, а говорит прямо и 
открыто, анализирует причи-
ны и обозначает перспективы 
решения, – прокомментиро-
вал Александр Евгеньевич. 
– Значительная часть прямой 
линии была посвящена во-
просам проведения специ-
альной военной операции, 
помощи нашим солдатам и 
мирному населению. Это 
сейчас приоритет для всех 
нас. Мы живём в уникальное 
время, когда вершится боль-
шая история, и к этому при-
частен каждый россиянин. 

Участник специальной во-
енной операции на Украине 
Александр Горохов поддер-
живает политику главы на-
шего государства:

– Согласен со словами Вла-
димира Путина, что СВО надо 
было начать раньше 2022 
года. Весь мир, а именно 
блок «нато» (с маленькой 
буквы) ополчился против 
нас! Будучи участником спе-
циальной военной операции, 
могу сказать одно: насколько 
сильно промыли мозги укра-
инской нации. 

Руководитель Народного 
фронта на Южном Урале 
Денис Рыжий подчеркнул, 
что Народный фронт во всех 
регионах страны будет конт-
ролировать, чтобы каждый 
житель, обратившийся на 
прямую линию президента, 
получил от органов испол-
нительной власти обратную 
связь. И каждое обраще-
ние, которое можно решить, 
должно быть решено.

фойе клуба имени 
Горького стоит наря-
женная новогодняя 
ёлка, накрытые столи-
ки тоже напоминают, 

что скоро – общий большой 
праздник встречи Нового года. 
Сюда приглашены династии 
из различных учебных заве-
дений: школ, садиков и гор-
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Признательность учителям выразили Александр Орёл и Николай Швец | Фоторепортаж Кирилла Васильева

В КОРКИНО ЧЕСТВОВАЛИ ДИНАСТИИ ПЕДАГОГОВ 

ПРИМЕР ПЕРЕД ГЛАЗАМИПРИМЕР ПЕРЕД ГЛАЗАМИ

но-строительного техникума.
Поздравить гостей с наступа-

ющим Новым годом, попри-
ветствовать педагогов пришли 
исполняющий полномочия 
главы округа Александр Орёл, 
председатель Собрания депу-
татов Николай Швец, депутат 
Собрания и председатель 
Коркинского совета ветера-
нов Валерий Кальянов. Алек-
сандр Евгеньевич напомнил, 
что значительную часть своей 
жизни он работал в сфере об-

разования. Отметил, что завер-
шается Год семьи, и педагоги 
собрали для чествования тех, 
у кого в семьях учительство 
стало огромной ценностью. 
Никола й Швец и Валерий Ка-
льянов поздравили с наступа-
ющим Новым годом, отмети-
ли, как важен и необходим в 
обществе труд педагога – со-
зидателя будущих поколений.

Ведущие торжества отме-
тили, что организовали эту 
встречу Коркинский совет ве-
теранов и лично члены прези-
диума Елена Салмина и Лидия 
Суслова. Накрытые столики и 
подарки – от администрации 

округа и Собрания депутатов.
После поздравлений почёт-

ным гостям на память вручили 
книги о коркинских учителях 
на фронтах Великой Отече-
ственной войны.

Прозвучали истории мно-
жества педагогов с семейны-
ми корнями в профессии. Их 
отлично знают в городе: До-
лапчи, Гончарук, Литвин, Тон-
коглас, Платонова, Танцырева, 
Колмогоров и многие другие. 
Практически в каждой школе 
есть свои династии, это и мамы 
с дочерьми, и супруги, и даже 
бабушки с внуками. Фильмы 
об их жизни транслировались 

на экран, для них звучали му-
зыка и песни.

Но начало рассказа о дина-
стиях было отдано двум заме-
чательным женщинам, дирек-
торам школ № 1 и 2 Галине 
Васениной и Вере Ерёминой, 
оставившим немало педаго-
гов – родственников. 

Наверное, есть простой, жи-
тейский смысл в появлении 
династий: ведь если что-то 
делаешь не так, то можно от 
родного человека и отповедь 
получить. А, кроме того, дети 
педагогов с малых лет видят, 
как работает мама, и нередко 
вдохновляются этим примером.


